

# *Continúa Fase de Alerta Ciclónica para provincias del oriente cubano*



La Habana, 2 oct (RHC) De acuerdo con la información del Centro de Pronóstico del Instituto de Meteorología en Cuba, el huracán Mathew se mantiene como un intenso huracán, categoría 4 en la escala Saffir-Simpson, con vientos máximos sostenidos de 240 km/hora con un rumbo próximo al noroeste, a una velocidad de traslación de 7 kilómetros por hora.

El gobierno de Cuba ha emitido un Aviso de Huracán para las provincias Cubanas de Guantánamo, Santiago de Cuba, Holguín, Granma, y Las Tunas.

Un Aviso de Huracán significa que se esperan condiciones de huracán en algún lugar dentro de esa área y se emite típicamente 36 horas antes del primer efecto de vientos con fuerza de tormenta tropical, condiciones que pudieran dificultar los preparativos o hacerlos peligrosos.

Los órganos y organismos estatales, entidades económicas e instituciones sociales de las provincias en aviso deben cumplir las medidas previstas en sus respectivos planes de reducción de desastres, con racionalidad.

Se orienta a la población prestar atención a las informaciones que se emitan por el Instituto de Meteorología y la Defensa Civil y cumplir disciplinadamente las medidas que se indiquen por las autoridades locales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107378-continua-fase-de-alerta-ciclonica-para-provincias-del-orient-cubano>



**Radio Habana Cuba**